

### 遠乗功前教育長が瑞宝双光章を受章されました



5月12日、前五霞町教育長の遠乗功氏が瑞宝双光章を受章されました。

遠乗氏は昭和36年4月に教職に就かれ、昭和62年4月から五霞西小学校教頭を1年、平成3年4月から同校校長として2年間勤務され、平成11年3月に境第一中学校長として退職されました。

教員退職後、本町学校教育指導員として3年間、平成14年6月から教育長として13年の長きにわたり、本町教育の発展に多大なるご尽力をいただきました。

これら多くの功績が認められ、このたびの受章となりました。

### 義援金のご協力ありがとうございました

熊本地震災害義援金のご協力をいただき、ありがとうございます。いただいた義援金は、日本赤十字社を通じ、被災地へ送金しました。

引き続き、義援金を受け付け中ですので、ご協力をよろしくお願いたします。

(6月15日現在)

- ・募金箱 17,047円
- ・道の駅街頭 7,276円
- ・道の駅募金箱 124,633円
- ・五霞町議会 100,000円
- ・五霞町民生委員児童委員協議会 20,000円
- ・五霞町役場職員互助会 100,000円

#### 【その他関連団体】

- ・五霞町農業委員会
- ・五霞町民生委員児童委員協議会
- ・茨城県町村議会議長会
- ・茨城県町村会
- ・B & G 財団

(その他関連団体は各組織を通じての送金です)

#### ○お問い合わせ

健康福祉課 社会福祉G

☎(84)0006 (直通)

### 環境美化運動が実施されました



5月29日、行政区主催による環境美化運動が町内全域において実施されました。

また、第36回江戸川クリーン大作戦には、山王地区の住民の方が参加して河川敷の清掃活動を行いました。

当日は、午前8時から約2,200人が参加して、道路などに捨てられた空き缶・空きビンなどを拾い、合計で約3,300kgのごみを回収しました。

いつでもきれいな町を目指し、普段から環境美化に努めましょう。

### 交通安全子ども自転車境地区大会が行われました

6月9日、境町民体育館において、交通安全子ども自転車境地区大会が開催され、境警察署管内の小学校から6校7チームが出場し、当町からは西小学校から1チーム出場しました。

当日は、交通安全に関する筆記試験と自転車の実技試験が行われました。

結果は、団体の部で4位と惜しくも入賞することはできませんでしたが、大会に向け一生懸命練習した成果を発揮し、素晴らしい実技を行いました。

